



Pièces	4 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	W-02PLWQ
Prix	790 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Au calme et proche des commerces et des commodités, cet appartement bénéficie d'une vue mer panoramique sur la rade de Villefranche et le Cap Ferrat. Un hall d'entrée mène à un spacieux séjour avec salle à manger et cuisine entièrement équipée qui s'ouvrent sur une grande terrasse avec vue mer. Trois chambres, deux salles de douche et de nombreux espaces de rangement. Une cave et un parking complètent ce bien. C'est une opportunité rare d'acquiescer un bien dans cette petite résidence. Montant des charges annuelles : 1320€. Pas de procédure en cours. Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

In a peaceful location and yet close to the shops and cafes, this apartment enjoys a panoramic sea view over the bay of Villefranche and Cap Ferrat. An entrance hall leads into a spacious living room with dining room and fully equipped kitchen all of which open onto a large terrace with sea view. There are 3 bedrooms, 2 shower rooms and plenty of cupboard space throughout. A parking space and a storage room are included in this offer. This is a rare opportunity to own a property in this small residence. Early viewing is recommended. Amount of annual charges: €1320. No proceedings in ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



